
■役員会議事録
2014年2月23日

議事録記　事務局記　高石

日時　：２０１３年２月２２日（土）PM3時30分～6時
生涯学習センター小会議室

参加者：朝井、高橋、佐藤、岡元、高石、
6時～参加　田端

■議題

（１）OB総会の反省 ・料理　3000円　⇒　4000円（1000円アップとなった。ビール１００本込。持ち込み料金は＋２００００円）

・当日欠席者　6期山崎、8期原田、14期齋藤。当日欠席者がいなければ赤字とならなかった。

・会計　山崎さん(9期生）金銭管理が上手。貢献大きかった。　２次会は予定通り楽しめた。

・OB総会、懇親会のハガキ連絡しても、返事が来ない。参加者は増えない。

・総会の時の意見、感想などが活発になればいいのだが…。　ＯＢ会に対する意見が役員に上がってこない。

　⇒　６０～７０人は安定して参加してくれている。ベースはできてきた。

・同期会を利用して、ＯＢ野球部に参加などか。

（２）OB会参加者増計画 ⇒　誰が、どの様に、何時、

・ＯＢ訪問の目的は？現役の活躍を楽しみにしているＯＢにＨＰから発信する。

・ＯＢ会に参加することが楽しい雰囲気が必要。来やすさ。

⇒　共通話題は現役の野球部の活躍。練習試合。練習等。懇親会の参加者が楽しい企画。

・OGの参加が増えると華やぐのだが。

（３）次回役員改選に関して意見交換
⇒和田さんが８年目。次の監督時の交代がいいのでは。当面、和田さんの窓口は、高石、高橋で対応していこ
う。

（４）２１世紀枠記念の記念品に関して進捗状況
⇒　設置案は学校に承認してもらった。甲子園基金から支払う。予算 Ｍａｘ２０万円 (クロック込み）　田端さんに
デザイン・業者を紹介する。

（５）新卒業生に向けた案内
⇒　贈る言葉　（三枝さん）、ＯＢ会の主旨説明文、ポスターカードの作成（高石）　キャップ（岡元）、　３月６日に３
７期生に主旨説明　午後３時～４時　検見川高校集合　（名簿・高橋さん）高石、朝井、日程調整する。三枝さ
ん、藤田さんに案内

（６）真鍋氏退官に向けて ⇒　２０１４年３月で退官。来年の総会に出席頂いたら、花束を贈呈する。　その他、別途有志で検討すること。

（７）その他
⇒　ＯＢ野球。２０１４年７月２６日（土）ＰＭ２時～５時予定。和田さんにお願いした。当日は決勝戦のため、決勝
戦に検見川高校が出場する場合は、中止とし、応援する。

野球大会・幹事・岡元さん

⇒　海浜リーグ構想は継続。


